

## **Communiqué de presse**

Les présidents du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et de la province Sud, ainsi que le maire du Mont-Dore, tiendront une réunion avec les représentants de l'État, demain à 11h30 au Haut-commissariat en vue d'effectuer un point précis de la situation à Saint-Louis.

Les sujets abordés lors de cette réunion concerneront :

- Les mesures de sécurité en cours et à venir, prises par l'État pour assurer la libre circulation sur la RP1 de jour comme de nuit,
- Les mesures particulières pour assurer la rentrée scolaire au lycée du Mont-Dore en toute sécurité
- Les mesures d'accompagnement pour permettre aux services publics et privés d'urgence d'exercer leur mission au service de la population en toute sécurité, en cas de nouveau blocage.

Par ailleurs, le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et la province Sud ont pris plusieurs initiatives :

- La réalisation de travaux de débroussaillage de la RP1 au droit de Saint-Louis
- Le traitement des urgences médicales par la mobilisation d'équipes spécialisées et une logistique de transport par hélicoptère en cas de blocage.
- La mise en place d'une cellule d'assistance psychologique à la mairie annexe de Plum, en vue d'apporter un soutien et une écoute aux victimes des exactions de ces dernières semaines, et à leurs familles.

Enfin pour répondre aux difficultés des entreprises, des dispositions particulières les concernant sont à l'étude dans le cadre d'une extension du PULSE, le Plan d'Urgence Local de Soutien à l'Emploi. Les entreprises intéressées sont d'ores et déjà invitées à se rapprocher du GAPE, Guichet d'Accompagnement Prioritaire à l'Emploi : 20.36.36 – 30, route de la Baie-des-Dames Ducos Le Centre – Nouméa.

Philippe Germain  
Président du Gouvernement

Philippe Michel  
Président de la province Sud